



San Juan de los Lagos, Jal, 21 de marzo de 2018

Asunto: Colecta nacional anual a favor de la Universidad Pontificia de México

Protocolo 113/2018

Circular

A TODA LA FAMILIA DIOCESANA

Que el saludo de Cristo Resucitado “la paz esté con ustedes”, se convierta en una actitud con la que vivamos nuestro tiempo de pascua y todas nuestras acciones pastorales.

Por acuerdo de la Conferencia del Episcopado Mexicano y con el fin de apoyar a la Universidad Pontificia de México, los exhorto a que se realice la Colecta Anual en todas las parroquias de nuestra diócesis y en unidad con las demás diócesis y arquidiócesis del País, con el fin de fortalecer los servicios que dicha institución presta. Colecta que a la vez ayuda a la promoción de ésta entre los fieles y el presbiterio.

Señaló el Papa Francisco: “A este Pueblo mexicano, le ayudará mucho un testimonio unificador de la síntesis cristiana y una visión compartida de la identidad y del destino de su gente. En este sentido, sería muy importante que la Pontificia Universidad de México esté cada vez más en el corazón de los esfuerzos eclesiales para asegurar aquella mirada de universalidad sin la cual la razón, resignada a módulos parciales, renuncia a su más alta aspiración de búsqueda de la verdad” (Discurso del Papa Francisco en el encuentro con los Obispos de México, 13 de febrero de 2016).

Por este motivo les comunico que **la colecta está prevista el V domingo de Pascua, con fecha del 29 de Abril de 2018**. Considero que es una oportunidad para expresar nuestro compromiso por la formación de los agentes de pastoral en bien de nuestra Iglesia y de la sociedad mexicana. Pues somos conscientes que el camino de la educación y la formación es un sabroso alimento que fortalece la dignidad humana y favorece la corresponsabilidad en la hermosa labor de hacer



crecer el Reino de Dios entre nosotros con valores concretos como la justicia, la paz y la solidaridad.

Que este año de la escucha y el discernimiento pastoral comunitario favorezca en nosotros la unidad y la generosidad. Me encomiendo a las oraciones de todos, y que Nuestra Madre y Señora de San Juan de los Lagos, los siga bendiciendo en sus labores.



+ Jorge Cavazos Arizpe
+ Jorge Alberto Cavazos Arizpe

VI Obispo de la Diócesis de San Juan de los Lagos